

PALESTINE, LIBAN, SYRIE, YÉMEN ET MAINTENANT : ISRAËL EMBRASE TOUT LE MOYEN-ORIENT

Après s'être étendu au sud de la Syrie et avoir occupé militairement des territoires dans la région du Golan suite à la chute de Assad ; après avoir attaqué à plusieurs reprises le sud du Liban, ainsi que sa capitale Beyrouth, et avoir assassiné le leader du Hezbollah Nasrallah ; après avoir bombardé nombreuses infrastructures au Yémen, comme le port d'Al-Hodeïda et l'aéroport de la capitale Sanaa ; sur le fond de plus de 70 ans d'occupation de la Palestine et de nettoyage ethnique du peuple palestinien, victime d'un génocide abominable qui s'est de plus en plus intensifié au cours des 20 derniers mois avec une vague incessante de massacres dans la bande de Gaza et en Cisjordanie ; cette nuit Israël a mené une attaque directe envers l'Iran avec une série de frappes aériennes contre des sites nucléaires et militaires dans plusieurs régions, de Téhéran à Natanz.

Cette attaque soit-disant « préventive » est une véritable opération planifiée et menée avec plus de 200 avions de combat, selon l'armée israélienne qui a déclaré que « l'action militaire n'est qu'à ses débuts ». Nous le disons clairement : cette attaque injustifiable ne représente que l'énième provocation sioniste qui cette fois-ci risque concrètement de faire précipiter la situation dans une catastrophe d'une ampleur inconnue.

À plusieurs occasions, Israël a tenté de généraliser sa guerre à l'ensemble de la région, au mépris du droit international et en toute impunité. En effet, Israël est le seul pays au monde à pouvoir commettre un génocide ou bombarder un autre pays sans que cela n'entraîne de réaction internationale. C'est le « privilège des forts » qui transforme la guerre permanente en loi.

Les gouvernements occidentaux ne condamneront pas cette agression parce qu'ils tirent de l'action d'Israël et de ce système de guerre des bénéfices pour leurs propres intérêts stratégiques, économiques et géopolitiques. Ils sont connivents et complices des crimes perpétrés par Israël, tant en Palestine que dans le reste de la région. Les appels à la « désescalade » sans aucune action concrète ne sont que des faux-fuyants.

Pour cette raison, nous devons continuer à nous mobiliser et à augmenter la pression sur nos gouvernements occidentaux afin de mettre fin à toute collaboration avec l'entité sioniste, de la livraison d'armes à tous les autres secteurs économiques. La traversée de la « Flottille de la liberté » et la marche pour Gaza partie de Tunisie nous montrent la force de l'action internationaliste des masses populaires en soutien au peuple palestinien.

L'impérialisme et le sionisme - son produit putride - constituent la menace la plus grave et concrète pour l'humanité, pour la paix et l'autodétermination des peuples. Plus que jamais il est nécessaire de nous mobiliser pour la paix, partout, afin de faire pression contre la politique impérialiste de la France (qui continue à fournir des armes à Israël), de l'UE et de l'OTAN.

Nous appelons à participer massivement à la **manifestation nationale de ce samedi 14 juin à Paris pour la libération de notre frère et camarade Georges Ibrahim Abdallah** et pour la levée immédiate du blocus criminel à Gaza.

Retrouvez nous sur nos réseaux:

 urc@communistesdefrance.fr

  [@unionreconstructioncommuniste](https://www.instagram.com/unionreconstructioncommuniste)

 <https://urcommuniste.fr>



[@URCommuniste](https://twitter.com/URCommuniste) 

[@urcommuniste.bsky.social](https://www.bsky.social/urcommuniste) 

[@unionreconstructioncommuniste](https://www.youtube.com/channel/UC...) 